Communiqué de presse



Renens, le 26.11.2024

Salt : un réseau exceptionnel à nouveau primé par Connect

Salt décroche à nouveau la mention « exceptionnel » pour son réseau mobile, avec un score remarquable de 952 points sur 1000, réduisant ainsi l'écart avec la première place à seulement 25 points. La 31° édition du test des réseaux mobiles du magazine Connect démontre une fois de plus que la Suisse peut se targuer de compter trois opérateurs nationaux offrant des standards de qualité réseau parmi les plus élevés au monde, avec de très légères différences. Cette distinction « exceptionnel » confirme l'engagement inébranlable de Salt à offrir à ses client(e)s une qualité de réseau exceptionnelle à des prix compétitifs.



Selon le test des réseaux mobiles publié par Connect le 26 novembre 2024, Salt a atteint le meilleur score de son histoire avec 952 points sur 1000. L'écart avec la première place est passé de 31 points en 2023 à 25 points en 2024, soit une différence de moins de 2,6 %. Salt n'a cessé d'améliorer ses performances au cours des sept dernières années, réalisant ses meilleurs résultats dans les catégories données et voix, comme le souligne le rapport Connect 2025. Grâce à cette distinction, Salt confirme son positionnement au même niveau d'excellence que ses deux concurrents nationaux.

En obtenant la mention « exceptionnel » pour la deuxième année consécutive, Salt réaffirme son engagement à investir dans son réseau, améliorant continuellement son infrastructure. L'entreprise garantit à ses abonné(e)s une connectivité de haut niveau et un service premium, le tout à des prix attractifs. Avec une couverture de la population suisse de 99,9 %, les client(e)s Salt profitent d'un débit allant jusqu'à 1,7 Gbit/s dans les zones équipées de la 5G.

Max Nunziata, PDG de Salt, commente: « Nous sommes fiers de recevoir cette distinction du magazine Connect, qui récompense nos efforts constants pour offrir à nos abonné(e)s une qualité et des performances réseau exceptionnelles à travers tout le pays. Ce prix confirme que Salt fait partie des meilleurs réseaux mobiles en Suisse, tout en attestant que nous sommes le smart choice pour les consommateurs/trices suisses à la recherche d'une qualité supérieure à des prix attractifs. »

Communiqué de presse



À propos de Salt

Salt est synonyme d'innovation et offre des produits haut de gamme à des prix attractifs sur le marché suisse des télécommunications. Un réseau mobile exceptionnel (Connect, 2025), l'accès internet fixe le plus rapide de Suisse (Ookla® Speedtest Intelligence® premier semestre 2024) et un service orienté client garantissent une expérience remarquable pour sa clientèle professionnelle et résidentielle. Les services ainsi que les réseaux fixes et mobiles de l'entreprise ont été récompensés à plusieurs reprises : meilleur fournisseur universel pour les grandes entreprises et les client(e)s résidentiel(le)s (Bilanz, 2024), réseau mobile exceptionnel (Connect, 2025), l'accès internet fixe le plus performant (Nperf, 2023), meilleur fournisseur régional avec mention « exceptionnel » au test des réseaux fixes (Connect, 2024), meilleur résultat global du test opérateurs de téléphonie mobile pour l'offre postpaid (ISTQ, 2024) et meilleur tarif haut débit (ISTQ, 2024). Le siège social de Salt se situe à Renens (VD), avec deux bureaux additionnels à Bienne et à Zurich. L'entreprise emploie plus de 1.000 salarié(e)s et sert plus de 1'700'000 abonné(e)s mobiles et 250'000 abonné(e)s fixes en ligne à travers la Suisse. Salt offre aujourd'hui une couverture réseau mobile de 99.9 % de la population.

Service de presse de Salt

Ana Biljaka, PR & Communication Manager +41 78 787 44 81 | media@salt.ch | Salt.ch